

4月20日配信メール

地震により、多くのご家庭が被災されており、心から見舞い申し上げます。昨日、本校職員が自宅にいる児童や避難所にいる児童の所を訪問させていただきました。本校体育館も避難所となり1週間を迎えております。不自由な生活を送っておられることと、心からお見舞い申し上げます。

さて、大変な生活を送っておられる一方で、子どもたちが時間をもてあましているとのお話をいただく家庭もございました。学校再開もまだ見通しが立ちませんで、学習も進められておりません。

そこで、各学級担任の方で、少しでも時間を有効に使えるようにとの思いで、課題のプリント集を用意いたしました。自宅や近くの避難所にいることが確認できているご家庭に、これから職員が出向いてお届けいたします。

もちろん、これは宿題ではありません。あくまでも学習ができる環境にあるお子さんのための物ですので、可能ならご家庭で取り組んでください。

大変な状況にあるご家庭では、このような物が届き不快な思いをなさることもあるかもしれませんが、どうか学校の思いをくみ取っていただければ幸いです。

なお、本日お配りするのは昨日確認ができたご家庭となります。その他、配付を希望なさるご家庭や、避難状況等その後の変化がありましたら学校か担任までお知らせください。よろしく願いいたします。